
1 

 《蒙召服从》 

舒尔茨弟兄信息文集第四百一十四篇 

“没有一件事能让我动摇” 

现在我往耶路撒冷去，心甚迫切，不知道在那里要遇见什么事。但知道圣灵在各城

里向我指证，说有捆锁与患难等待我。我却不以性命为念，也不看为宝贵，只要行完我的

路程，成就我从主耶稣所领受的职事，证明神恩惠的福音。我素常在你们中间来往，传讲
神国的道。如今我晓得，你们以后都不得再见我的面了 （使20：22-25）。 

没有一件事能让我动摇！ 这些话不仅是保罗与他在以弗所的弟兄们最后告别时所讲
的座右铭，而且是他生命的标准。这些话与许多基督徒对现在和未来所抱的起伏不定，进
进出出，是是而非的心态形成鲜明的对比。很多神的儿女常常被一片风中的树叶或空中的

云轻易地动摇。 

人们在教会，祷告会和人际关系中稍有不满，或感觉受到了伤害就会决定参与或退

出。可怜的牧师试图满足这些有不同期待和有分歧的会众，以保持他们在他的群里。他这
样只会使自己崩溃，失去神的恩膏。 

神从来没有呼召一个人做讨好人的事工，而是要讨神的喜悦。人们对于一个牧师应
该做什么，应该参与什么以及他应该是什么样的人的期望，几乎总是违背神对祂所选择的

人的计划。 

属灵的从来不会满足属肉体的。这些属灵原则没有回旋的余地。属灵的人有了基督

并且只要有基督就会满足。他们不会纵容肉体。他们扎根很深，不被动摇，无论发生什么

事他们都会喜乐地走完自己的旅程。他们知道不能离开教会，基督的身体：因为离开了身

体也就是离开了基督这个头。这就像打篮球：如果你不高兴就离开球队，在你的车道上放

上篮球架作为球场，那你就没有任何机会在篮球史上留名。记住，以利亚一旦只身一人抽

离他的仆人，就成了失败者。 

在两千年教会历史里，从来没有任何基督徒身处教会以外而对神的国作出了显著贡
献。我们不能存在于基督的身体之外，我们的见证没有力。神从来没有离开过以色列，甚

至在她最淫乱，拜偶像和抗拒神时。耶稣继续把自己献给教会本身！ 

魔鬼如此激烈地战斗想使我们脱离与圣徒的团契，因为耶稣如此努力地让我们进入

教会，使我们合一，并完全顺服祂的旨意。是的，我们要合一，盼望复兴。 

现在让我列举四个保罗可以轻易地离开主和祂的教会的理由。然后，扪心自问是否

有任何比他更好的理由离开基督的身体。 

1. 保罗的得救很艰难！ 
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首先，注意在通往大马士革的路上，他被一道明亮的光击倒在地。把他吓得要死。

接着他绝对降服于神，这是大多数基督徒在一生还未做到的。主，你让我做什么？  （使9
：6）。然后他睁开眼睛，找不到他的马。 

我听说成功神学认为：一旦你得救，一切都会很顺利。然而，保罗的得救后却遭到

失明的打击。这是魔鬼第一次告诉他放弃，因为不值得。然而，保罗作了三天禁食祷告。

在这三天里，他看到了这么“伟大的救恩”，是否会再次看到他的马对他已无足轻重了。 

因为在这三天结束时保罗变得更甜美，而非苦毒，他的视力恢复，并充满了圣灵。

现在他有双重视力，包括身体和属灵的。 

2. 保罗在耶路撒冷的第一次教会服事是起反作用的！ 

保罗在大马士革传作了一段时间宣教以后，打算有机会在耶路撒冷找到充满圣灵的

教会讲道。当保罗进入这个教会的“走廊”，讲了他的名字和见证，却被拒绝。他们以为他

是间谍或告密者。这是保罗在耶路撒冷教会的第一天经历（使徒行传9:26）。 

在类似的情况下，你的反应是什么？马上把教会归为假冒伪善或对属灵不敏感吗？

或者你会像保罗这样说吗：“没有一件事能让我动摇 ...我会用喜乐的心行完我的路程 ..... .
，” 并且“如果我不能从教会的前门进入，我会试着从后门进入？” 

3. 保罗被遣送回家！ 

巴拿巴知道保罗与神的经历是真实的，把他带去见使徒们并被教会接受了。然而，

保罗在耶路撒冷作了一段时间宣教后，发生了暴乱，说希腊话的犹太人试图杀害他。为了

拯救保罗并平息暴乱，教会将他送出国外回到他成长之地大数。这个年轻的得救者随后与

基督的身体分离，孤独地生活，在他的家乡宣讲福音，以织帐篷谋生。同样，没有一件事

能动摇他完成他的旅程。 

因为保罗在大数更亲近耶稣，而不是怨恨，神差遣巴拿巴到了那里把他带回安提阿

，这是耶稣的门徒最初被称为基督徒的地方（使11：25-26）。巴拿巴似乎是少数欣赏保

罗和知道他真正价值的人。 

4. 巴拿巴的离开使保罗钱的来源中断了！ 

巴拿巴是唯一有外交能力和受尊重，并让教会支持保罗的人。你看，保罗有一些不

受欢迎的习惯，比如讲道太长（使20：7-12），对一般人讲深奥的神学理论，甚至连彼

得也难明白保罗的文章（彼后3:16）。像保罗这样的人需要一个有才干，有影响力的助

手，帮他和其他人之间作为沟通的桥梁。但在使徒行传15:39，那座桥梁因巴拿巴离开保

罗而倒塌;从那时起，大多数教会只对保罗作口头服事，对他的奉献很快就降到了零。哦

，多么好的辞职机会啊！没有钱你能做什么？ 

再一次，没有一件事能让保罗动摇。他像耶稣一样，知道神的国不是依靠金钱，而

是依靠神的大能。是的，他从那时起经常过着饥饿，寒冷，无家可归的日子（林前11:27
）。他花了三年时间在以弗所的许多教会，并在离开以弗所时说：我未曾贪图一个人的金

银 ......我这两只手常供给我和同人的需要 （使20：33-34）。或在众人面前，或在各人
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家里，我都教导你们（使20:20），但他完全没有薪水。再一次，他不仅需要自谋生路，

也供给那些同工们。 

当他离开以弗所时，众人痛哭，抱着保罗的颈项和他亲嘴 （使20:37）。是的，他

们爱他，但没有付他薪水。保罗理应哭泣，而不是他们。很快，他又写了这些悲伤的话：

凡在亚西亚的人都离弃我，这是你知道的 ...... （提后1:15）。 ......没有人前来帮助，竟

都离弃我。但愿这罪不归与他们 （提后4:16）。 

没有报酬，不受欢迎，被许多人离弃，面临监狱，甚至朝不保夕；然而，他没有

哭。相反，他宣告：我却不以性命为念，也不看为宝贵，只要行完我的路程，成就我从主

耶稣所领受的职事，证明神恩惠的福音 （徒20:24）。 

如果任何人有理由离开教会，并且对教会产生批评，苦毒或愤恨，那就是保罗。但

他没有，他变得更甜美，越来越像基督的样式，为了教会决不动摇。由于他的缘故，今天

在圣经里我们才有了十三卷书：在过去近两千年这十三卷书已指引数百万人通过十字架找

到基督。 

哦，如果数百万人因着怨恨，批评和受到伤害就离开教会的话，对教会是何等大损
失啊？弟兄姐妹，这是不值得的；无论什么事都不值得我们离开神的旨意，离开祂对我们
命定的道路，不要屈服于困难，而是克服它们！与教会相连，如果没有人这么做，你要这
么做！如果你这样做，就会像保罗一样留下回声，让神的荣耀回荡在一代又一代。 
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